
DIARIO OFICIA

ENATADO D.C AO PAULO

HA' E O INSTUTUTO NACIONAL DE PREVIDENTICIA

SOCIAL,TRABAHOSPARA ATENDIMENTO CLASSE

ESTE CONVENIO E FEITO DE QUE MANEIRA?

NA-BNALNAS COM A PARTICIPACAO DO INSTUTUTODE PREVIDENCIA SOCIAL, A EMPRESA

IRA-JALHA4OR.E A EMPRESA A QUAL PERTENCE O

DINAMITO EXATAMENTE AQUELE QUE TEM O

TRATAMENTODE ESCOLHER O HOSPITAL PARA SEUNAO PARTICIPA DO CONVENIO, PORQUE O

CONVENIO DO JNPS E LEITO DIRETADE COM

LII-TERVENTENCIA'FIRMA EMPRESARIAL E HOSPITALAR, SEM ADO TRABALHADOR ATRAVES DO SEU

TEGAO DE CLA.SE. AINDA ASSIM HA VANTAGEM;

DINDA ASSIM SE ATENDE ATENDE-SE MAL, IRIAS

NEM SEMPRE POR CULPA DO INPS; NEM SEMPRE

*R CULPA DA FIRMA PATRONAL, MAS QUASE

SEMPRO CULPA DAS ENTIDADES HOSPITALARES OS

OSPITAIS NAO TEM INTERESSE DE ATENDER BEM

* CONFIOTRABALHADOR, MAS SIM, DE CUMPVTR O

QUE E FEITO COM O INPS E O PATRAO E I'AO

M AQUELE QUE MAIS CONTRIBUI LUAS IVOIRE O

RABALHODOR, QUE ONTRIBUE COM UMA TAXA

,EVLDENCIAIIA. PRINCIPALMENTE DESTINADA AO

U ATENDIMENTO MEDICO-HOSPITALAR SOAI

VPOSENTADORIA.

PARA A PAMEIRA PARTE CITADA, O
MEAO PITALAR O GOVERNO INL AP?IMORANUO O

"•STEMA ESTABELECE CONVENIO COM AS EMPRSA

SPITALE -
* O QUE DESEJO, PORTANTO, NESTA EXPLANA

QUO TEM SENTIDO DE ALERTAR OS

SINDICATOS O INPS E O GOVERNO FEDERAL, QUE

*M O SENTIDO DE MOSTRAR O GRAVE PROBLEMA

*I0 TRABALHADOR FACE A ASSISTENCIA MEDICA,

/*UE TEM O ANTIDO DE ANALISAR O PROBLEMA

RACE AO TRABALHADOR E O SEU SINDICATO PARA

U* SEU FORTALECIMENTO ESTE * O DESEJO DO

LEMMO FEDERAL EMEM PRONUNCIAMENTOS

FERRILLO PRESIDENTE EMILIO GARRASTAZU ME,

•ICLENTENDE-SE PERFEITAMENTE QUE AOS

SINDICATOS DEVEM FICAR TAMBEM AS

RESPONSABILIDADES QUE HOJE SO O GOVANO AS TEM.

O QUE E QUE PRETENDO PROPOR? O QUE

PRETENDO DIZER? O QUE PRETENDO MODIFICA_R?

B VERBO AOBEM EMPREGADO *EU

PRETENDIO A CONJUGACAO E "NOS DEVEMOS

PRETENDIR AQUELES QUE TEM INTERESSES NO

MONUNENTO DO TRABALHADOR OU DEVEM LUTAR

PO.• SUA•MELHORIA DE VIDA, CONJUGARIAM O

U. FOS

* ERLPRETENDEMOSCOMIGO: NOSORIENTAR»PRETENDEMOSNOS PRETENDEMOSINTRODUZIR,

INFORMAR .

-

POIS BEM: PRETENDEMOS QUE O GOVERNO

FEDERAL, ATIßVES DA REPRESENTACAO QUE

VAMOS FAZER - E ESPERO CONTAR COM OS SRS

DEPUTADOS DA ASSEMBLEIA ILATIVA PARA

•NCAMINHAR AO GOVERNO FEDERAL URNA

OLFACAO PARA QUE SEJA MODIFICADO O SISTEMA

•TUAL: INPS X HOSPITAL X TELIMA PATRONAL

IAS **M, /NPS X HOSPITAL X SINDICATO DA

JACAREGOA COMO ESTA, Q INTERESSE @.OS

HOSPIATIS SE REDUZEM AO ATENDIMENTE PRECARIO,

PULS AOS BENEFICARIOS NESTE CASO A MASSA

ALINHADORA NAO CABE OUTRA POSICAO SE NAO

- •QUELA DE ACEITAR, SEM DIREITO DE DENUNCIAR

I* CONVENIO QUE FOI ESTABELECIDO PELO PATRAO,

GUE NAO SE SERVE DELE

, : C EM RESUMO: QUEM PODERIA DENUNCIAR O

.•SNVEUIO PELO MAL ATENDIMENTO SERIA A

EM,•RE•QUE. O FEZ MAS ESTA AAO DENUNCIA,* * TAMENTE PORQUE NAO R•)FRE US RIGORES DO

I•AUATENDIMENTO SE, AO CONTRARIO, O

CON•*.•NIO FOSSSE ESTABELICIDO EOM OS SINDICATOS
* IDE CLASSE, COM ASSOCIASSES DE TRABALHADORES,

AMT UNIAO DE TRABALHADORES OU QUALQUER
* * *UE' SEJA O NOME DA ENTIDADE QUE CONGREGA

)S TRABALHADORES, O DESDE QUE SE PROVASSE O

•I•AUATENDIMENTO, O CONVENIO SERIA

IMEDIATAMENTE ROMPIDO, E AUTOMATICAMENTE,

CLERIA SER FEITO OUTRO C,OCNVENIO COM OUTRA

FAULDADE HOSPITALAR QUE MELHOR ATENDESSE

*O /NY* DE A EMPRESA ESTABELECER

CONVE.•ßL•LO PURA E SIMPLESMENTE COM *LA UNIDADE

HOSPITALAR DESTA CCPITAL-OU DE QUALQUER

CIDE -DO INTERIOR, PODERIA• O INPS,

ESTABEKECER VLAHOS COM DUAS OU TRES ENTIDADES

'•OSPITALARES" E CADA UMA PROCURARIA SERVIR

IAA VEZ MELHOR, POIS, NO MOMENTO EM QUEDEIXASSEM DE OFERECER * MELHOR,

PERFARIAM ATUALMENTE LSO NAO PODE SER FEITO* DINDO-SE QUE OS AUXILIADORES EM

FEROLA EM TRANSPORTES DE CARGA, DA CMTO

**U DE OUTRA EMPRESA Q*M HOJE O

ATUALMENTO DE OUTRA UNIDADE HOSPITALAR QUE

-KIAO "AQUELA ESTABELECIDA NO CONVENIO PELA

LIREM DA EMPRESA, PELO EMPREGADOR, NAO

DERLAM FAZER E*A OPCAO, PORQUE ESTAO

SUBMETIDES EXCLUSIVAMENTE AO ATENDIMENTO

MEDICO-HOSPITALAR OFERECIDO PELO HOSPITAL

*OM 0 QUAL O EMPREGADOR ESTABELECEU

CONUENTO

E QUEM E QUE CONTRIBUI LEGAISPARA O

*PS* E' 0 TRABALHADOR OU O EMPREGADOR?

IMNA QUE FOSSE O EMPREGADOR O MAIOR

CON¿RLBULNTE, ELEABE APENAS UM, E O PATRAO, E O

HOMEM DE EMPRESA, QUE GERALMENTE NAO SE

•ORREDO INPS MAS SUA EMPRESA TEM C.EM

.DU CENTO E CINQUENTA, OU TALVEZ MILLARES DE

.EMPREGAD• E ESTES SE OBRIGAM A ACEITAR

O QUE LHES E IMPOSTO, QUANDODEVERIA

DCEIDIR QUANTO AO ATENDIMENTO

MEDICOHOSPITALAR QUE MELHOR LHES FOSSE CONVENIENTE,

PORQUE PAGAM PARA ISSO

EIS A ANALISE QUE PRETENDIA FAZER DE

- UMA SERIE QUE IREI APRESENTAR DA TRIBUNA

.RA ASSMBLEIA SEMPRE QUE POSSIVEL,

ANALISANDO O DIREITT DO TRABALHOR DO

PREVIDENC

O ASPECTO DA SOCIALIZACAO DA MEDICINA

9O INPS, NO CAMPO DO ATAREFAMENTO MEDICO,

** E HOJE ALGUMAS DEZENAS DE VEZES MELHOR

ITO QUE O DE HA ALGUNS ANOS E ATE QUE

PROVEM O CONTRARIO, COU TOTAMENTE

FAVORA,VEI A TESE ATUM DE QUE O TRABALHADOR DEVE

ITER O DIREITO DE ESCOLHA DO MEDICO POR QUEM

•LUER SER ATENDIDO MAS O QUE NAO PODE

CONTINUAR ACONTECENDO SEM QUE O INPS NAO

OME CONHECIMENTO OU NAO DESEJE TOMAR

ONHECIMENTO, TALVEZ POR ESTAR ALHEIO AS

NFORMACÕES DE ALGUNS DE SELLAS DELEGADOS -

E O QUE OS TRABALHADORES ESTAO DENUNCIANDO

E ISSO ESTA OCORRENDO EM LIMEIRA, POR-

EXEMPLO, COMO SEU QUE, QUANDO

NEOMISIA DE UMA FICHA PARA ATENDIMENTE COMM

DE•T'ERMINADO MEDICO, : ANOTRE-SE AS TRES FLORAS

*TA MANHA, PARA ENTRAR NA FILA E NEM

SEM..•E SER ATENDIDO PELO MEDICO DEPOIS DE

PERMANECER VARIAS HORAS NAQUELA FILA DE

ESCLERA O MEDICO SO RECEBE CREDENCIAIS PARA

TENDIMENTO DE DETERMINADO NUMERO DE

IENES O QUE E JUSTO, PORQUE JUSTO NAO SERIA

BOLGAR UM MEDICO, QUE CONSCIENTEMENTE

POR DIA ; TACIV ONMRIUE A ESPECIALIDADE,

DEZ JA FOS NALTO - O EU NAO SOU MEDICO

G' PANESO QUE O INPS CORRIJA ESSA

SE HAO A CORRIGIU AINDA FOI PORQUE

NAO QUIS OU, VAMOS ADMITIR, AINDA NAO PODE

MAZ O INPS JA RECEBEU INFORMACAO, POR

EXEMPLO, SOBRE AMBULATORIO MEDICO NAO

DE LIMEIRA, ATRAVES DE RECLAMACAO

DESTE DEPUTADO AO DIRETOR DO INPS DE SAO

PAULO, 8. EXA. JA RECEBEU TAMBEM OFICIO,

TELEFONEMA E JA DETERMINOU A VERFICACAO, EM

LIMEIRA, SE ALI PODIA CREDENCIAR O REFERIDO

AMBULATORIO E O SEU REPRESENTANTE NAQUELA

CIDADE VITORIOU QUE PODERIA, MAS ATE HOJE

NAO FOI TOMADA ESSA PROVIDENCIA SO FALTA

AGORA QUE EU RECORRA AO SR. MINISTRO DA

SAUDE E, POSTERIORMENTE SE AINDA NAO FOR

TOMADA PROVIDENCIA, PONDERAREI A SITUACAO A

5. EXA., O SR. PRESIDENTE DA REPUBLICA, QUE

ACREDITO GOSTARIA MULTO DO TOMAR

CONHECIMENTO DESSA SITUACAO,

O SR, NADIR RENAN - V. EM. ME

DORMITE UM APARTE? -

O 8R. IDKEJTCIO CORTE *- APENAS NMB

FRASE E OUVIREI V, EXA.

HOJE, DE TUNA REPRESENTACAO DE TRABA•

LHADORES EM FERROVIAS, OBTIVE A ESRA

INTORMACAO EM SAO PAUTO, E EM OUTRAS CIDADES

QUE REPRESENTAM ENTRANCAMENTO FERROVIA

COMO SOROCABA, COMO CAMPINASE O NOBRE

DEPUTADO VASCO BASSOI PROVAVELMENTE

PEDERIA INFORMAR SE O MESMO OCORRE EM

BOTUCATU, SUA TERRA TRATUAL E ONDE S. EXA. TEM

GRANDE REPRESENTACAO JUNTOAOS

TRABALHADORES FERROVIARIOS PARA SER ATENDIDO E

PRECISO LEVANTAR AS 2,00 DA MADRUGADA E NEM

SEMPRE O E. -

* * OUCO V. EXA., NOBRE DEPUTANDO. .•ADIR

RENAN E, LOGO APOS, O NOBRE DEPUTADO ADHE

MAR PACHECO -

O JURNADIR RENAA - NOBRE DEPUTADO

LAERCIO CORTEZZE DESDE O INICIO DO SEU

PRONUNCIMENTO OBSERVAMOS QUE V. EXA. PROMOVE E

SUSTENTA A TESE DA INTRANQUILIDADE ESPIRITUAL

QUE PAIRA EM TOÑLO DA PREOCUPACAO

NATURAL QUE SUEDEVE TER COM UMA CLA.•E QUE E O

STMTENT•CUTO TIA ECONOMIA NACIONAL: A

CLASSE DOS TRABALHADORES V. EXA. PODE OBSERVAR

TODOS OS PRONUNCIAMENTOS SERIOS DESTA

ASSEMBLEIA OTA QUASE TODOS SE

CARACTESSE -

RIZAM PELO DESCONTENTAMENTO SEJA SETOR

ASSISTENCIAL, *JA NO SETOR MEDICO-HOSPITALARNO

OU NO DE AMPARO, VISANDO COÑDICAO DE VIDA

MELHOR AOS NOSSO TRABALHADORES, NAO SO

NO SETOR DO EÑSINO MAS TAMBEM EM TODOS

OS SETORES, INDISCRIMINADAMENTE CONSTITUEM

O TODO ADMIJZTSTRATLVO DESTE PAIS V. EXA. FOI

BUSCAR SUBSIDIOS DESDE 0 TEMPO EM QUE SE

ALERTAVA A COLENA NACIONAL PARA GARAN•

TIR MELHORES CONDICOES DE VIDA AO

TRABALHADOR, AINDA NOS KLEE DE 1939, NA REVOLUCAO

PELA QAL ASSUMIU O PODER DA NACAO O

EXPRESIDENTE GETULIO VARGAS DESDE 30 ATE

HOJE, VEJA V. EXA., PASSAMOS POR TODAS ESSAS

FASES DA VIDA DA NOSSA REPUBLICA 'TIVEMOS

O MOVIMENTOTIVEMOSREVOLUCIONARIO DE 1964, E

AINDA NAO UM AVANCO AQUILO QUE

HOUVE DE AVANCO, PELO PRONUNCIAMENTO DE V.

EXA. NAO ESTA TENDO UMA SUSTENTACAO NA

PRATICA E' 4) QUE DEDUZO, SALVO MELHOR JUIZO,

DO ESPRITO QUE ESTA NORTEANDO O SEU

PRONUNCIAMENTO ENTAO, 0 QUE ESTAMOS VENDO E

QUE FALTA, PARA * DIRECAO DESTE PAIS,

COMPTENCIA EM TODOS OS CICLOS DA VIDA A DAS

POSICOES DOS NOSSOS GOVERNOS, PORQUE

CONDICOES ECONOMICAS PARA PROMOCAO OUTROS

SETORES, AS VEZES DE MENOR MPORTANCIA

EXISTEM DO SEU PRONUNCIAMENTO, DEDUZIMOS QUE,

SE O ATENDIMENTO BASICO AQUELES QUE SUSTEN•

TAM A PROPRIA ECONOMIA NACIONAL NAO LHES

PERMITE CONDICOES DE SOBREVIVENCIA DE

VENCIA DE SUBSTENCIA ESTAMOS MARCHAN«

DO ERRADO SABEMOS PERFEITAMENTE QUE E UN3A

MENTIRA, UMA MENTIRA, CONSAGRADA EM LEI, A

TAL DE REPRESENELA SOCIAL NINGUEM, NESTE

PAIS, QUE TENHA DIREITO A PREVIDENCIA

SOCIAL, MESMO QUANDO E ATENDIDO, FICA

SATISFEITO ENTAO, E UMA PREVIDECIA MENTIROSA,

FAJUTO NAO E REAL. NAO TINHAMOS CONDICAOE

PARA IMO. SE FOI INSTITUIDA SEM CONDICOES, O

GOVERNO NAO TINHA COMPETENCIA PARA

INSTITUIRIA OU NAO TINHA CONHECIMENTO DAS

POSSLHILIDADES. VEJA V. EXA. QUE O POUCO QUE SE

PROGED E DE,•ORDENADAMENTE. NAO TEMOS

CONDICOES VEMOS AQUI, A TO0A A HORA, PRO,

NUNCIAMENTOS DE MEMBROS DA SUA BANCADA,

QUE PERTENCEM AO GOVERNO NAO HA UM PRO-

NUNCIAMENTO DO ELOGIO A UMA ATITUDE QUE

SEJA CONCRETA REPRESENTANTES DO

FUNCIONALISMO PUBLICO RECLAMAM QUE EXISTE A

PARTDE EQUIPARANDO OS PODERES, MAS O

GOVERNO DECRETA E NAO CUMPRE RECLAMAM QUE AS

SECRETARIAS DO GOVERNO NAO CUMPREM

DETERMINACOEß .QUE E PESSIMO O TERIO

ADOLDO OUTROS DIZEM QUE A SECRETARIA DA

EDUCACO ESTA MEIO MARGINALIZADA PORQUE FAZ

UMA BALBURDIA ENFIM, COMO VAMOS DIZER QUE

O GOVERNO ESTA CONSERTANDO ESSA SITUACAO?

VEM V. EXA. DIZER QUE A PREVIDENCIA

TAMBEM ESTA NESSE PE. QUANDO E QUE VAMOS NOS

ORDENAR E ATENDER EFETIVAMENTE AS

NECESSIDADES DESSE POVO SOFRIDO DO NOSSO PAIS? E

QUANDO VA0 OS GOVERNOS VOLTAR PARA A

REALIDADE E TER I*A HOMBRIDADE DE ADMITIR A

INCOMPETENCIA DE BEM ADMINISTRAR ESTE PAIS?

O ESTADO DE SAO PAUL•MARCHA NAS MESMAS

COMDICOES QUE EXISTEM NA REPUBLICA ESTA

E A VERDADE, NUA E CRUA!

O SR. PRESIDENTE (FAZENDO SOAR A

CAMPAINHA) - A PRESIDENCIA INFORMA AO NOV

BRE ORADOR QUE O TEMPO DESTINADO AO GRAN«

DO EXPEDIENTE ESTA ESGOTADO EMTRETANTO S.

F_UXA. AINDA TERA QUATRO MINUTOS DO SEU

TEMAPP NA PROXIMA SESSAO, SE ASSIM O DESEJAR

O SR. AERGIO CORTE --SR. PREST«

DENTE, CONCLUINDO, AGRADE A INFORMACAO DE

V. F,XA, E O APARTE DO NOBRE DEPUTADO NADIR

KENAN, CONCORDANDO COM PARTE DETE E

PEDINDO LICENCA PARA, RETRATAR-ME *E

SOBRE OUTRAS QUE DISCORDO MUITO GRATO

SENHORES DEPUTADOS

RESOLUCAO N.O 577, DE 30 DE JULHO

DE 1970

A MESA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE SAO PAUTO FAZ PUBLICAR A SEGUINTE

RESOLUCAO:

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE *AO PAULO RESOLVE:

ARTIGO L,O * G INSTITUA A MEDALH

PALAC:O 9 DE JULHO", A SER CONFERIDA PAIA

ASSEMBLEIA LE.GISLATIVA AOS JOGADORES E AOS

DEMAIS E0•PONENTES DAS DELEGACOES BLASIOLI

(4H

IT.IU%

PENALIZADOS EM 1958, NA SUCLA EM 1962, NO

CHILE E, EM 1970, NO MEXICO

PARAGRAFO UNICO - A MEDALHA A QUE SE

REFERECUNHADAESTE ARTIGO SERA DE OURO, TENDO

EM RELEVO, NO ANVERSO, A BANDEIRA D

MUN-DIALBRASIL E A INSCRICAO TRICAMPEONATODE FUTEBOL, SUECIA-1958, CHLLE-1962 E

MEXICO-L970* E, NO VERSO, O ESCUDO DE SAO

PAULO COM A INSCRICAO: "MEDALHA PALACIO 9

DE LEGISLATIVAJULHO CONFERIDA PELA ASSEMBLEIA

DO ESTADO DE SOPAL

ARTIGO 2.O -. A MESA DA ASSEMBLEIA

BAIXARA O REGULAMENTO DA PRESENTE

RESOLUCAO

ARTIGO 3.0 - AS DESPESAS COM O DISPOSTO

NESTA RESOLUCAO CORRERAO A CONTA DAS VERBAS

PROPRIAS DO ORCAMENTO

ARTIGO 4.O - ESTA RESOLUCAO ENTRARA EM

VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICACAO

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SAO

PAULO, AOS 30 DE JULHO DE 1970,

ORLANDO ZANCANER PRESIDENTE
-

ROBERTO GEBARA 1.0 SECRETARIO-

ANTONIO SAIL CURIAL 2.0 SECRETA
-

EXPEDIENTE

DA 42.A SESSAO ORDIINARIA DA 3.A SES

SO•O LEGISLATIVA DA 6.* LEGISLATURA

* EM

REALIZADA 5-8-70

OFICIOS DE SECRETARIA DE ESTADO

N. 11*70 - ENCAMINHANDO COPIA DE

INFORMACOES PRESTADAS SOB• A INDICACAO NA
* ..

32J70. (556, DE 15-6-70).

13*0 ENCAMINHANDO CßPIA DE IN-
-

N.

FORMARDES PRESTADAS SOBRE A INDICACO N.O.

628*68. (3514, DE 17-6-1968).

* *

DO DEPUTADO MARCONDES FILHO
* IN. 379, DE 1970 INDD EXECUTIVO

-
AO

A PAVIMENTACAO DA ESTRADA QUE LIGA

SORROCABA A PORTO FELIZ * -

ICACOES -

DO DEPUTADO ANTONIO SALIM

CURIATI

N. 350, DE 1970 T INDICA EXECUTIVOAO A*

ALTERACAO PARA MENOS DO TOTAL DOS PONTOS A

SER ATINGIDO PELOS CANDIDATOS, QUE ORA SE

HABILITAM NAS PROVAS PARA PROPONENTE DOSCAR. GOS DE ESCRITURARIOS DE FORMA QUE A MEDIA

FINAL IMM A APROVACAO SEJA *.

*130 DEPUTADO SOLON BORGES DOS

ETS * ..

N. M1, DE 1970 - MDICA AO EXECUTIVO A

TRANSFORMACAO EM COLEGIO DO GINASIO

ESTAUTO CYOLNNDO MA]LOZZ•, AA VT•A TGAL

NESTA CAPITAL -

DO DEPUTADO MARC,ONDES FILHO

IFF 382, DE 1970 INDICA AO EXECUTIVO O

APRESMN•NTO DOS TRABALHOO- RELATIVOS A

EXTENCAO DA PARIDADE AOS SERVIDORAS DE

DHEAS CATEGORIA DO DER.

DO DEPKTADO ROBERTO GEBARA

*V. 383, DE 1970 INDICA EXECUTIVOAO O

ENVIO A ESTA CASA DE MENSAGEM CONFERINDO

PENSAO AOS VETERANOS DA REVOLUCAO CONSTI°

TUCALTDA DE 1932.
*

INDEFERIMENTOI

REQUERIMENTO N. 119, DE 1970

REQUEÑMENTO NOS TERMOS REGIMENTAIS

SEJA CONSIGNADO NA ATA DOS NOSSOS

TRABALHOS VOTO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO

PROFESSOR LOURENCO FILHO, DANDO-SE NOTICIA

DAOSTA DEICLO A FAMILIA ENLUTADA

S. PATRIO, 5 DE AGOST DE 1970. -
-

A) SOLON ]BORGES DOS REIS

* FALECEU NO RIO DE JANEIRO, ONDE FOI

SEPULTADO ONREM AS 16 HORA& AOS 73 ANOS, O

EMINENTE EDUCADOR BRASILEIRO ANUEL

BERGSTROM LOURENCO F'DHO. DA TRIBUNA DESTA

OESA, FFZ SENTIR ONTEM, A MESA HORA EM QUE O

CORPO DE LOURENCO F'IHO BAIXAVA A

SEPULTURA NA GUANABARA, O PESAR COM QUE TODOS

RECEBEMOS A INFAUSTO NOTICIA AGORA,

PROPONDO FORMALMENTE A HOMENAGEM EXPRESSA DA

ASSEMBLEIA A MEMORIA DO MESTRE CUJO

RENOME ALCANCOU MUNDO INTEIRO E CUJA OBRA QUE

TANTO SERVIU AO BRASIL BENEFICIOU TAMBEM

A EDUCACO NO EXTERIOR

NATURAL DE PORTO FERREIRA, DIPLOMADO

PELA ANTIGA ESCOLA NORMAL, HOJE INSTITUTO DE

EDUCADO DE PIRACUNUNGA O

EXTRAORDINARIO MESTRE NOTABILIZA-SE CATEDRA 5.NA EM

PAULO E NO RIO: NA ADMINISTRACAO,

REFORMANDO O ENSINO ENTRE NOS EM 1930,

REORGANIZANDO SISTEMA ESCOLAR CEARAO

RESPONDENDO PELOS MAIS ALTES ORGAOSNO TECNICOS

ADMINISTRATIVOS DA ESCOLA BRASILEIRA MIENO

NISHIO DA EDUCACAO E CULTURA SUA OBRA

LITERARIA FOI EXCELENTE, MAS A PEDAGOGICA

TEVE UMA FECUNDIDADE EXCEPCIONAL ENXERGOU

COMO POUCOS OS PROBLEMAS DO ENSINO, DENTRO

E FORA DA ESCOLA, ANALISOU-SE E OS EXPOS AOS

COLANTES COMO AC* ESPECIALISTAS DE MANEIRA

CLARA E IRRETORQUIVEL O CAUDAL DE SERVI•

QUE PRESTOU A ADMINIS[RACAO E A ESCOLA E

EXPENDIDO E CONTINUA A PRODUZIR OS

MELHORE FRUTOS, A RICA BIBLIOGRAFIA QUE LEGOU A

LITERATURA PEDAGOGICA DO PAIS E DO MUNDO

PROSSEGUE A SERVICO DA EDUCACAO COM

SINGULAR ATUALIDADE

COMO CRIATURA HUMANA GRANDE PAULISO

TA CARACTERIZOU SUA VIDA PELA SIMPLICIDADE E

PELA AUTENTICIDADE ISTO E SER GRANDE

O BRASIL PERDEU UM DE SEUS GRANDES FI.,

TIOS *, LACUNA DIFICILMENTE SERA PREENCHID•

NO STOR EM QUE ELE ATUOU A LEMBRANCA

INAPAGAVEL NO CORACAO DOS QUE O

CONHECERAM DE PERTO

REQUERIMENTO N.O 120 DE 1970

SENHOR PRESIDENTE:

REQUEIRO NOS TERMOS REGIMENTAIS A

INSERCAO NA ATA DUS NOSSOS TRABALHOO DE UM

VOTO DE CONGRATULACAO COM A

MUNICIPALIDADE E O PVO DE VOTUPARANGA PLO TRANSCUR

SO A 8 DE AGOSTO CORRENTE DO 33.0

ADVERSARIO DE EMANCIPACAO POLITICA DO

MUNICDO E QUE SE DE NOTICIA DESTA DECISAO AOS

BRT PREFEITO E PRESIDENTE DA CAMARA

MUNICIPE

19,•SALA,, DAS •SESSO•,CM 5 DE AG* DE

A)* SOLON BORGES DOS ELG

JLIMHIC&FL•

O MUßC•O,DE VOTF•P0G.AP•¢EOMEGQ

GG ERA QE •OSTO, CQM F•G.H•DE•DETTECTA

33CI FTF 9DI

ANO DE 1937* NO CENTRO DO OESTE PAULISTA,

VOTUPORANGA LOGO GANHOU PROGRESSO

VERTIGINOSO, GRACAS AO PUJANTE TRABALHO DE SEU

POVO

LIGADA INICIALMENTE AO PROGRESSO DE

SAO PAULO POR ESTRADAS MUNICIPAIS, LOGO

FEZ-SE MERECEDORA DO LEITO DA ESTRADA DE

FEZER ARARAQUARENSE, CONTANDO TAMBEM HOJE

COM RODOVIA ASFALTADA OUTROS EXCELENTESE

MEIOS DE COMUNICACAO -

COMO AS DEMAIS CIDADES DO INTERIOR DO

OESTE, PAULISTA, VOTUPORANGA TEM COMO

ECONOMIA ATIVIDADES AGRO-PASTORIS

COMECANDO A DESPERTAR PARA A INDUSTRIALIZACAO AO

SERVIR DE BERCO PARA AS MAIORES INDUSTRIAS

DE MOVEIS ESTOFADOS DA REGIAO DA

ARARAQUARENSE NO ENTANTO, SUAS AUTORIDADES

LIDERADAS PELO PREFEITO MUNICIPAL HERNANDO

MATOS NABUCO, PROCURAM IMPRIMIR NA

UMA DIVERSIFICACAO AGICOLA BASEADA

PRINCIPALMENTENUAREMEM PRODUTOS QUE SE

AO CLIMA E AO SOLO DAQUELA AREA

NESSE SEU TRABALHO ARROJADO, DE TEND

CIDADE, PARA UMA ARRANCADA NO SANTIDO *DA

ELEVACAO DO PODERIO ECONOMIDEO -DO HOMEM *

VOTUPORANGUENSE, QUE SEM DUVA DENIRA :

SUA LIDERANCA EM TODA REGIAO DO OESTE PAU-: :

LISTA, O PODER MUNICIPAL VEM CULTIVANDO -UMA

FAZENDA ONDE JA SE CONTA VULTOSA *MA'-A

DE 1.100.000 MUDAS DE P* DE. LARANJA QUE

SERAO ENTREGUES AOS LAVRADORES A PRECO DE *

CUSTO AO LADO DESSA IMPORTANTE INIELATLVA, I -

A PRRFEITURR VEM /NCENTIVANDO O PLANTIO DO

MARACUJA E DA AMOREIRA, HAVENDO JA --
PRO°: -

DUCADO DE CASULOSO DO BICHO DA SEDA, QUE NO

MERCADO VEM RECEBENDO EXCELENTE ACEITA

CAO ..,:....NE CAMPO CULTURAL, VOTUPORANGA TAM.,. -

BEM ESTA COLOCADA NA VANGUARDA DA REGIAO, .:

CONTANDO NO ENSINO ,PRIMARIO COM 11 GRU«

POS ESCOLARES E 39 ESCOLAS ISOLADAS NO SE* *

CUNDARI COM UM INSTITUTO ESTADUAL DE E.

DUCACAO, 3 GINASIOS E UM COLEGIO COMER»
-

CIA], NO SUPERIOR COM UMA FACULDADE DE

FILOSOFIA CIENCIAS E LETRAS E JA COM PERR"

PECTIVA PARA A INSTALACAO DE OVS UNI« :*-:

DADES DO ENSINO SUPERIOR PARA ATENDER AOB **

ANSEIOS DE SENS 7.000 HABITANTES - - * --

ASSIM, NO ATENDIMENTO AO ENTUSLA•O-:•

QUE SEMPRE MARCOU COMPORTAMENTO ..,DE .*:

HOMEM VOTUPORANGUENSE,.O COMISSAO DE '*A

EDUCACAO E CULTURA DA CAMARA MUNICIPL O*

PRESIDIDA BRILHANTEMENTE PELO PROFESSOR *:

LU[S GARCIA DE HARO, COM O APOIO INTEGRAL :I*

DO PEERFEITO HERNAL DE MATOS NABUCO DOS:•

PROFESSORES, ESPECIALMEND• DO ENSINO PÑMA, -

RIO,COMEMORACOESORGANIZOU UM EXPRESSIVOPERIODO PROGRAMA31 DE JULHODE '*;.

PARA O DE

A 8 DE AGOSTO PREDOMINANDO NAS ATIVIDADES :

ARTISTICAS O FOLCLORE DAQUELA REIAO **

:«:VOTUPORANGA PUJANTE QUE SE ORGULHA . C

DO INCESSANTE INICIATIVALABOR DOS SEUS FILHOS, RECEBE **

TAMBORA, POR DESTE REQUERIMENO

TO, NA DATA DA CIDADE, A HOMENAGEM DO PO* :*

LEGISLATIVODER REQUERIMENTODO ESTADO - - - .

, .C.

SENHOR PRESIDENTE . . -

REQUEIRO, NOS TERMES DO ARTIGO 444,

ITEM VII, DO REGIMENTO INTERNO, TRAMITACAO *

URGENT PARA O PROJETO DE I* N. 94, - DE*-

1970, DE NINHA AUTORIA, DANDO O - NOME DE *

PROF. JOAO BATISTA BUDIN AO GRUPO

EMBOLAR DO BAIRRO DO CAFE, EM VOTUPORANG *:*

SALA DAS SESSOES, "AOS 5 DE AGOSTO DE :

1970 ' : :.-

A) SOLON BORGES DOS REIS .

JOSE COSTA MUZETI ELIAS ANTONIO ;:--,

LACOB ZVEILBIL AMARAI GURGEL - DICAVE

HOURNEAUX DE MOURA - JANUCIO MANTELI

NETO ** DOMINGOS ALDROVANDI - NESRALLA

RUBEZ - EMILIO MENEGHINI - VASCO AS-

SOI SALIM THOME BRAVO CALDEIRA *-*- *

CASSIO CIAMPOLINI RELLO DEJTIARSANLES PE*-*

DRO PASHOAL GERALDINO DOS

AVELINO JUNIOR AGENOR LINO DE MATTS -

- ALEX FRUA NETO - ROBERTO GEBARA * :

JORGE ALMY NETO - JOSE JOTAGE CURY *.:*7

ARY STIVA -.-," LEONARDO CERAVOLO

KYONO - GUILHERME GEMES LEMI JERGE *

RESEGUE JAS¿ AMAZONAS - $ACOB

CAROLO - NAGIB CHALEH - RUY SILVA - JESE

ROSA DA STIVA * -

REQUERIMENTO ':-

***

SENHOR PRESIDENTE: -

REQUEIRO, NOS TERMOS DO ARTIGO .145,- ITEM -

XIII, DO REGIMENT INTERNO, TRAMITACAO ELA . *

REGIME UE PRIORIDADE PARA O PROJETO DE L*ZDA

N.O 89, DE 1910, DE MINHA AUTORIA, QUE

O NOME DO PROFESSAR ADAHIR GUIMARAES FOC - *

ESCOLAR DE BAIRRO SAO
ENGACA AO GRUPO

GE, EM SAO JOSE DO RIO PRETO

SALA DAS SESSOES, EM 5 DE- FAOOTO. AE.

1970A) SOLON BORGES DOS REIS JOSE
JORA-

GE CURY - JAMIL GADIA * JOSE COSTA *

MUZEL ELIAS ANTONIO - JACOB ZVEILBIL * -

AMARAI GURGEL JOSE REST DA SILVA* -*

OLAVO HOURNEAUX DE MOURA - DOMING

MD.ROVANDL JANUARIO MANTELLI NETO

NESRALLA RUBEZ - EMILIO MENEGONI VU-

ED RASSOUL SAIRE THOME JOAO BRAVO

CALDEIRA LEONARDOCA•IOCIXMPOLINLCERAVOLO - JO*GUILHERME

AMA-- -ZONAS NEGIB CHAIB SEIZIRO KYOCO

GOMES - - *

JACOB CAROLO HELIO DEJTIAR BEMI

JORGE RESEGUE -RUY SILVA JORGE MALT• -

NETO ARY*SILVA BO]•HO* GEBARA* - *

AGENOR LINO DE MATIAS AVELLINO JUNIOR
- *

GERALDINE DOS SANTOS PEDRO PASCHOAL .4*

ALEX FREUA NETO

PROJETOS DE LE*

PROJETO DE LEI N.0 93, DE 1970 -

DA DENOMINACAO DE "PROFESSOR JOAO BA*

LISTA BUDIM FILHO", AO GRUPO ESCOLAR DD*

BAIRRO DO CAFE, EM VOTUPORANGA

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE SAO PAULO DECRETAR

ARTIGO 1.O - PASSA A DENOMINAR-SE

"PROFESSOR JOAO BATISTA BUDIM FILHO" O

GRUPO ESCOLAR DO TAIRO DO CAFE, EM VOTUP

TANGA

ARTIGO 2.O ESTA LEI ENTRARA EM VIGOR

NA DATA DA SUA PUBLICACAO

SALA DAS SESSOES, EM 5 DE AGOSTO DE

1970*) SOLON BORGES DOS REIS

JSTIFICATIVA

..•FØ•_'OBATISTA BUDIM PL]HO: VMOROSO.X•TIU-

CANOR BRASILEIRO, ENTENRE AE UMA MST

AQUILAT SIRIA, SENDO O PAI O GR. JOJO

**T'*A BUONI E A M*E BRASILEIRA; 8R*,

EBBING A•LVES BARRELO, NICEU * * ,*,

*M

*I0

/*UE

RACE

U*
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